



## SUPERMARKT-BAU

### Nähr-Engel-Halle wird abgerissen

**GOCH** (miba) Rund ein halbes Jahr ist vergangen, seitdem die Politiker den Weg für den Supermarkt auf der Nähr-Engel-Fläche am Kreisverkehr freigemacht hat. Jetzt wird die nicht mehr genutzte Halle des Unternehmens abgerissen, um Platz für Lidl zu schaffen. Entstehen soll dort ein knapp 1300 Quadratmeter großer Markt.

Kritik hatte es im Vorfeld der Ratsentscheidung von Volkhardt Willert-Klasing gegeben, der keine Notwendigkeit für einen weiteren Nahversorger in der Umgebung gesehen hatte. Auf seinem 200 Meter entfernten Gelände befindet sich derzeit noch ein Lidl-Markt.

Für die Politiker der Stadt Goch ist der Bereich am Kreisverkehr von besonderer Bedeutung, da hier der seit Jahren geplante Ringschluss um den Gocher Stadtkern verlaufen soll.

RP-FOTO: GOTTFRIED EVERS